

# *Le Venezuela accueillera en 2015 le 17<sup>e</sup> sommet du Mouvement des Pays Non-Alignés*

---



La Havane, 15 août (RHC-Granma)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a annoncé que son pays accueillera en 2015 et pour la première fois dans son histoire un sommet du Mouvement des Pays Non-Alignés.

Dans des déclarations diffusées par la radio et la télévision, le président vénézuélien a expliqué que le 17<sup>e</sup> sommet de ce groupe de pays se tiendra à Caracas et que 120 pays seront représentés, soit deux tiers des membres de l'ONU.

Nicolás Maduro a également mis en exergue la participation du ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elías Jaua, à la réunion préparatoire du Mouvement des Pays Non-Alignés à Téhéran et sa visite en Égypte, où plusieurs accords bilatéraux ont été signés.



**Radio Habana Cuba**